



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2023

Um die Lebensqualität innerorts zu erhöhen, die Mobilität und Eigenständigkeit alter und bewegungseingeschränkter Personen möglichst lange zu erhalten, sind ausreichende Sitz- und Erholungsmöglichkeiten wichtig. Wir bitten die Verwaltung um eine Aufstellung aller Sitzbänke im öffentlichen Raum in Bretzenheim, möglichst als Eintragungen auf einer Karte, und um Prüfung, wo weitere Sitzgelegenheiten (inklusive Abfalleimer, wo sinnvoll) geschaffen werden können.

Mainz, den 01.05.2023

gez. Eva Müller-Shah